



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Peduli Sesama, Serdik Sespimmen 63 Kompol Kadek Adi Budi Astawa ST SIK MSi Berikan Bantua Si Lokal Hero

**Syafruddin Adi - NTB.FR.N.CO.ID**

May 3, 2023 - 08:30



*Saat mengunjungi rumah Muhadis, Kompol Kadek berikan Motivasi dan salurkan tali asih. (28/04/2023)*

Lombok Barat - Sebagai bentuk Kepedulianya terhadap sesama, terlebih kepada seseorang yang berjiwa sosial tinggi karena mampu mengisi hidupnya dengan memberikan manfaat kepada orang lain, Serdik Sespimmen Angkatan 63 Atas nama Kompol Kadek Adi Budi Astawa ST., SIK., MSi., mengunjungi sosok Pria kampung inspiratif di Desa Jatisela, Kecamatan Gunungsari, Kabupaten Lombok Barat, (28/04/2023)

Kadek sapaan akrab pria yang tengah Sespimmen ini berkali-kali menyanjung rasa kepedulian terhadap sesama yang dimiliki pria yang dijulukinya Lokal Hero tersebut.

Dalam ceritanya, Kadek mengunjungi kediaman Muhadis, Pria Kampung yang dijukinya sang Lokal Hero. Muhadis kehidupan sehari-hari nya sebagai kepala rumah tangga bagi keluarganya dengan bekerja sebagai pengepul barang rongsokan. Tiga tahun lalu Muhadis bekerja sebagai pemulung yang memungut barang rongsokan disemua lokasi yang di kelilinginya, dan itu berjalan hingga bertahun-tahun lamanya.

Namun Menurut Kadek, tak disangka ditengah pekerjaan yang sebagian besar orang menganggap kotor oleh karena mengumpulkan barang-barang yang sudah tidak berguna dan beradanya rata-rata di tempat pembuangan sampah dari masyarakat sehingga dianggap kotor, Muhadis ternyata menyimpan rasa empati terhadap anak-anak dan remaja gelandangan yang kerap ditemuinya saat Mulung.



Rasa ingin menampung dan mengasuh serta menyekolahkan anak-anak dan remaja gelandangan yang ditemuinya sangat kuat, namun ia sadar bahwa saat itu belum punya kemampuan.

Seiring waktu berjalan, niat ikhlas itupun datang menghampiri Muhadis. Dimana saat ini hasil dari mengumpulkan sampah-sampah tersebut Muhadis mampu memberikan manfaat bagi banyak orang. Tak tanggung-tanggung dengan keikhlasan yang dimilikinya ia mampu menampung dan mengasuh belasan anak-anak dan remaja terlantar yang selanjutnya diasuh dan dibiayai kebutuhan hidup setiap harinya.

"Jujur, tidak banyak orang yang melakukan hal yang dilakukan Muhadis, oleh karenanya ia saya sebut Lokal Hero yang mempunyai jiwa sosial tinggi,"kata Kadek dalam ceritanya.

Menurutnya Pengalaman yang ditemuinya bukan hanya sekedar menambah cerita bagi dirinya sebagai seorang Polisi akan tetapi hal ini akan menjadi pengalaman yang akan terus diingat dan diceritakan ke banyak orang sebagai inspirasi yang perlu di contohkan.

Melihat Apa yang dilakukan Pak Muhadis yang hanya seorang warga kampung yang tidak pernah menempuh pendidikan seperti halnya banyak orang lain, tetapi bermanfaat bagi orang lain menjadi pengalaman tersendiri bagi Pria Pamen Polri Melati satu ini.

Sesuai tujuan kedatangannya untuk membantu seorang Lokal Hero, Kadek pun tak butuh waktu lama menyerahkan Bantuan Dana ala kadarnya untuk membantu Muhadis dalam memperjuangkan kehidupan anak-anak yang diasuhnya saat ini.

"Semoga apa yang kami berikan tersebut dapat sedikit membantu sang Lokal Hero. Tetap sehat dan semangat ya Pak ,"ucapnya kepada Muhadis.

Kadek berharap cerita yang ditemuinya ini menjadi inspirasi bagi banyak orang, karena ternyata tak butuh Kemampuan lebih untuk dapat berbuat sesuatu untuk orang lain, tetapi hanya butuh kemauan. (Adb)